
                           

 

 

 

 10月後半より朝方に肌寒さを感じる日が多くなり、日中の暑さから、上着忘れなど寒暖差に戸惑う子ど

もたちの様子が見られます。熱中症の心配をしていた運動会でしたが、当日は過ごしやすい天候となり、

無事何事もなく終えることができました。 

 さて、2学期も 2か月が過ぎました。修学旅行、運動会といった大きな行事が終わり、11月は 2学期の

後半戦スタートといったところです。10月の全校朝会では、「〇〇の秋」について子どもたちに話しました

が、学校行事的には、「行楽の秋」「運動の秋」をまもなく終え、季節的にも活動しやすい 11月は、じっく

りと学習に取り組むことができる時期だと言えます。教科の学習は勿論のこと、さまざまな体験や出会い

を通して、自分の生き方やなかまのこと、平和や人権のことなどについて考える、そんな学びの時間もし

っかりと取ってあげたいものです。子どもたちが実りの多い日々を過ごせるよう、教職員一同、一丸とな

って教育活動を行っていきたいと考えています。ご協力のほど、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（火） 代表委員会 １９日（土） 土曜参観 １１：５０下校 

３日（木） 文化の日 ２１日（月） 振替休業日 

４日（金） 遠足（１～５年）  ※ ６年のみ給食あり ２２日（火） 遠足予備日（１～３年 給食なし） 

７日（月） 全校朝会 ２３日（火） 勤労感謝の日 

８日（火） 遠足予備日（4・5年 給食なし） 2８日（月） 学校諸費口座振替 

１０日（木） 就学時健康診断  13:２０下校 2９日（火） 西中学校授業体験（6年） 

１１日（金） 委員会  ひまわり学級参観 スクールカウンセラー ７日（月） 

１５日（火） 
特別校時  1年以外  13:50 下校 

 1年      15:0０ 下校 
２学期の終業式は、12月23日（金）です。 
※給食終了は、12月22日（木）となります。 

１６日（水） ゲストティーチャー授業（３年） 

“みんなが明日も学校へ来たいと思える学校に” 

http://ed.city.tenri.nara.jp/nikaido-el/ 
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 太陽のように燃え、月のように輝きました！（10/29 運動会） 

昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策として、前後半で学年を分ける保護者分散の形

で実施しましたが、今年度は表現の種目をプログラムに加え、見ごたえのある運動会になりました。 

今年度のスローガン「太陽のように燃えて 月のように輝く運動会」のとおり、子どもたちの競技に

取り組む姿勢や係活動でのきびきびした動き、整然とした応援の態度など、勝敗に関係なく子どもた

ちのがんばりと成長を感じることができました。 

ご声援いただいた保護者のみなさん、会場内外の見回り等にお世話いただいた PTA 役員・委員のみ

なさん、かげながら応援いただいた区長会はじめ地域のみなさん、ご協力ありがとうございました。 

    

http://ed.city.tenri.nara.jp/nikaido-el/


 

 

 

 

 

SDGs とは、2015 年に国連で採択された環境・経済・社会についての世界共通の目標です。

人類は、貧困、紛争、気候変動、感染症など、これまでになかったような数多くの課題に直面し

ています。このままでは、人類が安定してこの世界で暮らし続けることができなくなると心配さ

れています。そんな危機感から、世界中のさまざまな立場の人々が話し合い、課題を整理し、解

決方法を考え、2030 年までに達成すべき具体的な目標を立てました。正式名称は「Sustainable 

Development Goals（持続可能な開発目標）」で、17 の目標が設定されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天理市では、コロナ禍で制約を受けた「支え合う地域社会」を再構築するために、学校を地域

社会全体の学びと支え合いの拠点へと進化させるべく、「みんなの学校プロジェクト」を進めよう

としています。その一つとして、給食の野菜くずや食べ残しを肥料に変える食物残渣処理分解装

置が市内の小学校に設置されました。まずは子どもたちが、ゴミの減量化や資源化に目を向け地

域の働きかけることで、ＳＤＧｓの理念と併せ、地域が絆を結ぶ活動にしようとしています。 

この取組の一環として、10 月 14 日には「天理市内一斉フードドライブ週間」に参加し、当日

は参加対象が児童のみであったにもかかわらず、たくさんの食品を寄付することができました。

給食委員会の児童が手書きしたチラシによるところが大きく、主催したフードバンク天理さんか

らは、子どもたちへの感謝の言葉をいただきました。 

これからの活動については、決まり次第お知らせします。みなさんの更なるご支援とご協力を

いただきますよう、今後ともよろしくお願いします。 

 

 

天理市内一斉フードドライブ週間 

 

子ども食堂などに直接食品を提供してい

るフードバンク天理に、約 40 人の児童

と職員が登校時に持参した食料品を寄付

しました。（10/14） 

 

 

 


